
Betreff:Re: WG: Fragestellung in unserer Vertreterversammlung
Datum:Tue, 03 Sep 2013 20:34:25 +0200

Von:Dr.H.-Helmut Dohmeier-de Haan
An:Wohltmann, Ralf (VZB-Direktor)

Kopie (CC):H.-Helmut Dohmeier, " Herbert, Jürgen ", Hoops, Gunnar, " Jödecke,Ute ", Kampmann, Winnetou, Kopp, Wolfgang,
Menke, Wolfgang, " Meyer, Jörg ", Dr. Radtke, Marius (VZB-VA), Dr. Rellermeier, Ingo (VZB-VA), Dr. Markus
Roggensack (VZB-VA), Roggensack, Markus, " Schäfer, Eckehart ", " Schütte, Eberhard ", SekretariatVZB, Steglich,
Eberhard, ZA Weggen, Rolf (VZB-VA), Weiss,Lutz-Stephan, Wolfgang Schmiedel, Zahnärztekammer Bremen, Wandelt,
Thekla

Sehr geehrter Herr Wohltmann,

vielen Dank für die Information bezüglich Ihrer Mail vom 05.08 an die Berliner Senatsaufsicht.
Schade, dass Sie uns nicht von vornherein in diesen Mailverkehr zu den von uns aufgeworfenen Fragen einbezogen haben. Wir
hätten Sie dann gebeten, der Senatsaufsicht auch unsere Anfragen an die Landeszahnärztekammer Brandenburg und den sich
daraus ergebenen Schriftwechsel zur Verfügung zu stellen. Ein Anschreiben von uns an die Behörde hätte es dann nicht gegeben.
Mit etwas mehr Bereitschaft  zu einer offeneren Kommunikation und mehr Transparenz ließen sich viele Sachfragen sicher schneller
und öfter einvernehmlich klären. Rückfragen und Anfragen an die Senatsaufsicht wären dann möglicherweise hinfällig.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. H. Dohmeier-de Haan

PS Wäre es nicht sinnvoll, alle Mitglieder der VV und der Ausschüsse in den Mail-Verteiler aufzunehmen? Oder habe ich da etwas
übersehen? H.D.
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